

NOTA DE PRENSA 31-2024

**ENCUENTROS SPDI DEL MES DE MAYO:
“CASO: LA TOMA DE LA EMBAJADA MEXICANA EN
QUITO”**

El pasado viernes 24 de mayo, la Sociedad Peruana de Derecho Internacional (SPDI) realizó el conversatorio “Encuentros SPDI”, que versó sobre: “Caso: la toma de la embajada mexicana en Quito”. En esta ocasión participaron como expositores el Dr. Augusto Hernández, el Dr. Oscar Schiappa-Pietra y la Dra. Isabel Recavarren. Asimismo, el evento fue conducido por Luciana Cumpa García Naranjo, Directora Ejecutiva de la SPDI.

El Embajador Oscar Maúrtua de Romaña, Presidente de la SPDI, brindó las palabras de bienvenida, luego de lo cual, los expertos hicieron su intervención analizando las diferentes dimensiones de la crisis diplomática y conflicto jurídico ocurrido entre Ecuador y México. Los panelistas coincidieron en que hubo una flagrante violación a las normas del derecho diplomático, sin embargo, manifestaron que no se debe excluir la importancia de promover la cooperación internacional en la lucha contra la corrupción.

Finalmente, se extendió la invitación al público a participar en las próximas actividades que se vienen realizando cada mes, donde se ofrece una mirada analítica y actualizada desde enfoques multidisciplinarios frente a los acontecimientos internacionales. Puede visualizar la grabación completa del Encuentro en el siguiente enlace: https://youtu.be/Hw2fut2_8Yw.

Lima, 24 de mayo de 2024